STIFTUNG OBESUNNE

Projekt Demenzhaus geht voran

Die Obesunne realisiert in den kommenden Jahren einen Neubau, bestehend aus einer stationären Pflegeabteilung für 24 Personen, die an Demenz erkrankt sind sowie 19 Familienwohnungen. Das Gebäude wird an der Ecke Dornachweg/Obesunneweg direkt neben den 2009 fertiggestellten Alterswohnungen erstellt. In den letzten Monaten hat die Baukommission zusammen mit dem planenden Architekten nun das Projekt optimiert, in einzelnen Belangen überarbeitet und energetisch überprüft. In den nächsten Monaten geht es nun darum, unter Beizug der verschiedenen Fachplaner das Projekt zur Baureife zu entwickeln. Dieser Prozess sollte bis im Herbst 2013 abgeschlossen sein.



Beide bestehenden Wohnblöcke am Dornachweg sind in der Zwischenzeit leer und wurden bereits einmal durch die Feuerwehr Arlesheim als Übungsobjekt verwendet. Im Moment läuft die Ausschreibung der Abbrucharbeiten, welche im Juni oder Juli 2013 ausgeführt werden. Die Arbeiten für den Neubau sollen noch in diesem Spätherbst beginnen, die Fertigstellung ist für das 1. Halbjahr 2015 geplant.

Reto Wolf, Geschäftsführer